



## 15 Jahre Zuckertütenkonzert: Wo Kinderaugen leuchten und Musik verbindet



Zum 15. Mal lädt die Musikschule Johann Sebastian Bach zum Zuckertütenkonzert ein – ein besonderer Moment, bei dem viele Kinder zum ersten Mal auf einer großen Bühne stehen. Die Idee zu diesem besonderen Konzertformat entstand 2009 im Kollegium der Musikschule und wird seither mit viel Herzblut von den Musikpädagoginnen und -pädagogen organisiert und begleitet.

Weil das Interesse wächst und auch das Publikum immer zahlreicher wird, zieht das Konzert in diesem Jahr erstmals in den Anna-Magdalena-Bach-Saal um. Dank der einladenden Atmosphäre und der hervorragenden Akustik erleben die Kinder ihren Auftritt in einem Rahmen, der ihre Musik besonders zur Geltung bringt. Möglich gemacht hat diesen Schritt der Förderverein der Musikschule, der die Finanzierung übernommen hat – dafür ein herzliches Dankeschön.

Das Programm gestalten die Kinder der musikalischen Früherziehung, junge Solisten und Ensembles der Musikschule. Sie musizieren vor allem für Vorschul- und Grundschulkindern sowie deren Familien – aber auch alle anderen Musikinteressierten sind herzlich willkommen. Für die jungen Künstlerinnen und Künstler ist die Wertschätzung durch das Publikum besonders wichtig – sie macht den Auftritt auf der großen Bühne zu einem unvergesslichen, positiven und nachhaltigen Erlebnis. Für die Kinder im Publikum ist es oft ein ebenso besonderer Moment, andere Kinder auf der Bühne zu erleben. Musik wird so lebendig und greifbar und nicht selten wird der Wunsch wach, selber ein Instrument spielen zu können.

Das Zuckertütenkonzert zeigt eindrucksvoll, wie wertvoll Musik für alle Kinder ist: Sie stärkt Kreativität, Konzentration und Selbstvertrauen und fördert zugleich Teamgeist sowie die Fähigkeit, sich auszudrücken und auf andere einzugehen.

Am Donnerstag, den 18. September 2025, um 17:00 Uhr heißt es daher wieder: Bühne frei für unsere jüngsten Musikerinnen und Musiker! Ein buntes Programm mit Solobeiträgen, Duetten und kleinen Ensembles wartet auf Sie. Der Eintritt ist frei – wir freuen uns auf Sie!

